

南武地域同胞情報誌

2014年 8月 1日発行

(毎月1日発行)

累計第95号

南武 동포 동네

NAMBU TONGPO TONGNE

南武同胞生活相談総合センター

〒211-0063 中原区小杉町1-526

TEL: 044-722-0724

FAX: 044-733-0188

Eメール: nambuchibu@nifty.com

南武支部合同大会開催!

総聯支部 第28次、商工会 第34次
女盟支部 第34次、朝青支部 第28次

2014年7月20日(日) 南武朝鮮初級学校 コミュニティホール



10年間、支部委員長として全力で南武地域の為に活動してこられた姜皓遠顧問。本当にお疲れさまでした!
女盟副委員長から花束が贈られました♪



総聯23全体大会、県本部大会に次いで南武支部合同大会が行われました。22期期間の活動報告、財政決算報告及び予算案、3名の討論がありました。

活動報告では22期4年間の活動を通じての成果と経験が話され、この間南武同胞社会と学校の為に尽力してきた全ての役員、同胞たちへ感謝の気持ちが述べられました。また、役員選出が行われ総聯支部委員長を10年間務められた姜皓遠前委員長が顧問になり、新委員長として朴成澤 前組織部長が選出されました。

各団体もそれぞれ新役員が選出され、23期の活動が始まることになりました。合同大会2部では簡単な食事が行われ、その場で顧問になられた前委員長に花束を贈呈されました。

朝高生たちのチャレンジ!

朝高2年生による夏期実習!



7/25~8/4にかけて神奈川朝高2年生による夏期社会実践活動が行われ、様々な活動を通して南武同胞社会に貢献してくれました。

今回、南武では張侑琳(南武)、姜璃花(南武)、姜聖赫(鶴見)トムの三名が参加し、この間、サマースクール動員活動や夏期学校開講に向けての動員活動、ウリハツキョの掃除美化作業等を一生懸命おこないました。特に夏期学校では、日本学校に通う学生たちにウリマルを教えたり、一緒に歌も歌ったり、料理も作ったりと、深く印象に残りました。学生たちは、「実践活動を行っていてこんなにも同胞たちが優しく、私たちが応援してくれていることに気づきとても感謝の気持ちで一杯です。これからも夏期社会実践活動で学んだことを活かし、朝高での生活をがんばっていきたいと思います。」と、感想を述べました。

今回、夏期社会実践活動を行うに当たって、協力をしていただいた同胞ヨロブン、この間本当にコマッスンミダ!(文:張侑琳)

第28回南武カップ開催!

南武朝鮮初級学校チャリティーゴルフコンペ



【2014年7月9日 千葉県ロイヤルスターゴルフクラブにて】

第28回南武カップが、沢山の方々のご協力のもと成功裏に開催されました。当日は天気にも恵まれ、17組63名の方がプレーヤーとして参加して下さいました。今回の「チャリティーゴルフコンペ」では、参加された方以外にも沢山の協賛金、協賛品のご協力があり、集まったチャリティー金も過去最高額となりました。皆さまの温かいご支援に、心から感謝いたします。



南武教育会会長代理へチャリティー金の授与



コンペで優勝した金俊一氏へカップの授与



ウリ民族フォーラム2014 in 長野

ここにウリハッキョがあるから！

2014年7月6日(日) 長野県 松本市 キッセイ文化ホール

19回目となった今回のフォーラムのテーマは「咲かせよう 笑顔であふれる民族の花」長野県青商会メンバーたちの「青商会が主役となり、新時代の要求に沿って民族教育の伝統を守り輝かせよう」という思いが全面的に表れ、参加者たちに大きな感動と勇気を与えた。フォーラムは民族打楽器演奏「鳴り響け民族の鼓動」で幕を開けた。全3部構成で行われたフォーラムには約2000名の観客が詰めかけた。長野朝鮮初中級学校の児童、生徒たちと卒業生たちによる気迫溢れる演奏は、フォーラムの雰囲気を一気に盛り上げた。実行委員長の千英敏長野県青商会会長は、「学校創立45周年、幼稚園創立30周年を迎える今年、民族教育の重要性をフォーラムを通じてどうしても伝えなかった」としながら、「民族教育の未来はわれわれ青商会にかかっている。子どもたちの未来のため、互いに力を合わせていこう」と熱く呼びかけた。

最後に、千英敏会長から中央青商会の金太竜会長にフォーラムプレートが手渡された。



長野会長から中央青商会会長へフォーラムプレートが手渡された。



全国から青商会会員が集合！

中央青商会第18次総会開催！

2014年7月5日(土) 長野県 松本市内

総会では、中央青商会 金太竜会長が17期の活動を総括し、青商会の18期目標について「青商会パワーアップ！」のスローガンを引き続き掲げ、新時代と変化する環境に合わせ力強い青年団体、魅力ある経済団体としてのトータルモデルを備えて、1万人ネットワークを実現することだと述べた。そして青商会結成20周年を迎える18期を、新時代の青商会の新たな章を切り開く期間、先達の業績の上に新たな業績を築いていく期間と位置づけ、「民族教育文化事業」など、具体的な課題を提示した。2部では表彰が行われ各地域の17期期間の活動が紹介された。



訃報

故 高濟興氏



총련木月分会 高濟興氏께서 2014년 2월 16일 91살을 일기로 애석하게도 우리 곁을 떠나시였습니다.

장의식은 2014년 2월 21일과 2월 22일에 거행되었습니다.

고 고제흥씨의 령전에 심심한 애도의 뜻을 표하며 고인의 유가족들에게 깊은 조의를 표합니다

4コマ漫画 南武美ちゃん



大阪高裁 1審判決支持/「在特会」の控訴棄却

京都朝鮮第一初級学校（現・京都朝鮮初級学校）を運営する京都朝鮮学園がヘイトスピーチで名誉を傷付けられたとして、「在日特権を許さない市民の会」（在特会）と会員らに計3000万円の賠償などを求めた訴訟の控訴審判決が8日、大阪高裁であった。森宏司裁判長は「在日朝鮮人を嫌悪・蔑視する発言は下品かつ低俗で、強い違法性が認められる」と述べ在特会と会員ら8人に計約1220万円の支払いなどを命じた1審判決を支持、在特会側の控訴を棄却した。在特会側は上告する方針。

午前11時過ぎ、大阪高裁の202号法廷。判決が言い渡されると、約



記者会見する学園理事長(左)と学父母代表(右)

90人で埋まった傍聴席から拍手が湧き起こった。朝鮮学校の関係者はガッツポーズし、「よし」と言って喜んだ。

閉廷後、大阪市内で記者会見した原告の京都朝鮮学園（京都市）、孫智正（ソン・チジョン）理事長（57）は「在日コリアンに対する差別や偏見に影響されることなく、正義を貫徹した裁判官に感謝と敬意の念を伝えたい。今回の判決が、差別を許さないという日本社会の動きを後押しすることを期待する」と語った。弁護団の富増四季（とみます・しき）弁護士（京都弁護士会）は「日本での朝鮮学校の民族教育についても法的保護の対象であると認定しており、1審判決より踏み込んだ判断となっている」と評価した。

国連規約人権委が勧告

人権問題の専門家で構成する国連規約人権委員会24日、日本政府に対し、人種差別や対立をおおる「ヘイトスピーチ」の禁止などを求める「最終見解」と題した改善勧告を出した。規約人権委は7月、2008年以來6年ぶりに日本の人権状況を審査していた。

勧告では日本において、朝鮮、韓国の国籍保有者や中国人ら国内少数はに対する憎悪や差別をおおる発言が広がっている、と懸念を表明。その他にも排外主義デモや、慰安婦問題についても言及し効果的な立法および行政措置を直ちにとることなどを求めた。

Table with 2 columns: Date and Event. Includes dates like 2日(水), 6日(日), 8日(水), 14日(月), 24日(日), 27日(水) and events like 総聯支部常任委員会, 学生会サマースクール, 高麗会「祖国解放8.15祝賀会」, etc.